



The 恵中

自らを磨き豊かに生きる
~優しく
強く 伸びやかに~

*今年度の重点教育目標

「夢をはぐくみ、未来を切り拓く生徒の育成 ◇自立 ◇協働 ◇創造」

学校ホームページ <http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0120004>

君たちが壁を乗り越える姿が見たい！

校長 鹿野 秀一

日差しがやわらかくなって雪解けも進み、春の訪れが感じられるようになりました。

さて、令和2年度も幕を閉じ、学校の一年が終わりますが、この一年あまりは、新型コロナウイルスの影響で、これまで経験したことのない大きな試練とのたたかいでありました。それでも、恵庭中学校は、この試練を「奪われた時間」ではなく、むしろ「チャンスを与えられた時間」として、前向きに立ち向かい、大きく成長してくれました。本当にありがとうございます！

「君たちが壁を乗り越える姿が見たい！」

今、私たちは「コロナ」という大きな大きな壁にぶつかっています。この先もどうなっていくのか先が見えず、ただただ不安の毎日を過ごすこととなります。でも、この壁というのは、実は壁を乗り越えられる人にしか現れません。そして、人は、ちゃんと壁を乗り越えるか、その前にあきらめてしまうかで差ができていくのです。壁にぶち当たり、そのときにどう立ち向かうかで、その人の本当の価値、強さがわかるのです。

私たちの未来は、新型コロナウイルス以上に先が見えず、たくさんの困難が待ち構えています。「困難に遭遇したときに、どう考え行動するか！？」が、これから生きていく上で必要な力であり、今まさに求められています。みなさんには是非、自分の考えをしっかりと持ち、いろんな仲間と協力して知恵を振り絞り、前に立ち上がる高い高い壁を乗り越えていって欲しいと強く願っています。

4月から始まる新たな年度・・・「君たちが壁を乗り越えて、成長していく姿」を是非見せてください！そして、先が見えない社会でも「夢」を「なりたい自分」をつかみ取ってくれることを期待しています。

みなさんは、4月からひとつ上の学年に進級します。後輩も入ってきます。でも、コロナは終わりません。これまでの辛く悲しい、思い通りにいかなかった経験が、いつか必ず人生で1番深い、素晴らしい思い出になるから。すべての出来事は涙で終わるかもしれない。でも何十年か経つとね、それが一番深い、笑いながら話せる思い出になるから。その日を目指して、今日からまた歩いていきましょう！

明日から始まる春休みは、次のステップに向かう各自の目標をしっかりと立て、積み残した課題は出来るだけ解決しておけるような、有意義な時間にしてほしいと思います。

4月6日の始業式には、新たな気分で元気に登校しましょう。

保護者・地域のみなさまには、これまで、いつも子どものそばに寄り添い、陰に日向に支えてくださったことに改めて敬意を表するとともに、心から感謝申し上げます。

私たち教職員も、お預かりした子どもたちの成長のためにと、全身全霊を込めて教育活動に当たってきたつもりであります。十分ではなかったこともあったかとは思いますが、子どもたちは悩み苦しみ、試行錯誤しながらも期待に応え、大きく成長してくれたように思います。私たちにとって、自慢の子どもたちです。

とは言っても、まだまだ発展途上の子どもたちです。多くの場面で失敗や挫折、克服を繰り返しながら成長していくことになります。

これからも、今まで以上に、子どもたちを温かく支えてくださいますようお願いいたします。

異動者からのあいさつ「お世話になりました！」

■校長 江別市へ異動

大好きな恵庭中学校とお別れとなります。この4年間、「義理と人情（ギリ・ニン）」の信念を貫き、いつも人の思いを感じて行動に移す、そんな前向きさ、あったかさをを持った子どもたちに元気をもらいながら、恵庭中学校を「うちの学校」という思いで大事に育ててきました。子どもを地域の宝として見守ってくださった地域の方々、子どものことを真剣に考えてくれた保護者の皆様、子どもに全力を注いだ教職員、そして明るい笑顔の子どもたちに支えられ、楽しく仕事をさせてもらったことに感謝します。本当にお世話になりました。輝かしい未来に向かって・・・みんな「顔晴れ！」

■教諭 北広島市へ異動

私の7年間は、教師としての喜びを感じた時間でした。しかし、子どもたちの成長にどれだけ関わってこられたのかは、いつも自問自答しています。この先、出会う機会があれば、成長した姿を見せてほしいと思います。教師という仕事を楽しくできたのは、生徒たちのまっすぐな心とそれを支え、これまで育ててきた保護者の皆様のおかげです。恵庭中学校は、本当に素晴らしい学校です。これからも恵庭中が、さらにもっともっとよい学校になっていくことを遠くから応援しています。私も、別の学校で、また走り回りたと思っています。恵庭中のような学校を目指します。今まで本当にお世話になりました。

■教諭 当別町へ異動

恵庭中学校には6年間お世話になりました。2年ずつ、3世代の生徒の皆さんと関わることができ、本当にたくさんの思い出をいただきました。最後に関わった現2年生、卒業式に担任の先生方を泣かせるほど成長した姿を目にすることができないことが残念です。けれども、そんな最上級生に成長すると信じています。1年生しかいないサッカー部の皆さんも、持ち前のチームワークを大切に、楽しくサッカーを続けてください。遠くで恵庭中学校の素敵な噂を楽しみにしています。保護者の皆様にも大変お世話になりました。6年間、本当にありがとうございました。

■栄養教諭 江別市へ異動

恵庭中学校では6年間お世話になりました。明るく元気で一生懸命頑張る沢山の生徒と出会うことができ、楽しく日々を過ごせました。給食を楽しみにしていた生徒と会えなくなるのは寂しいですが、みなさんの活躍を応援しています。大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

■事務職員 北広島市へ異動

恵庭中学校での2年間は、柏小学校や和光小学校で勤務した時の子どもたちが、大きく成長した姿を見ることが出来て嬉しかったです。短い間でしたが、とても楽しく過ごさせてもらいました。今後の皆さんの活躍を応援しています。いつも学校行事等に積極的に協力して下さる保護者の皆様に感謝しております。大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

【令和3年4月の主な行事予定】

- 4月 5日(月)クラス発表・ワーク販売
- 6日(火)始業式・着任式 入学式14時～
- 7日(水)学級写真撮影、対面式、部活見学開始
- 8日(木)標準学力テスト
- 9日(金)交通安全教室、自転車点検日
- 12日(月)きまり集会
- 13日(火)二計測・視力検査
- 14日(水)職員会議
- 15日(木)認証式、代議・専門委員会
- 16日(金)市内教職員研修日
- 17日(土)学級懇談・PTA 総会
- 20日(火)1, 2年生二者懇談(保護・教員～26日)
- 21日(水)3年生修学旅行(～23日)
- 28日(水)部活動一斉集会、保護者会
- 30日(金)臨時代議員会

【令和3年5月の主な行事予定】

- 5月 1日(土)開校記念日
- 7日(金)交通安全指導日
- 11日(火)代議・専門委員会
- 14日(金)前期生徒総会
- 18日(火)2年生宿泊学習(～19日)
- 21日(金)体育大会学年練習開始
学校運営協議会①
- 22日(土)PTA 環境整備の日
- 24日(月)花壇苗植え
- 27日(木)3年生全国学力学習状況調査
体育大会総練習
- 28日(金)体育大会
- 31日(月)ゴミゼロの日